

## 令和3年第3回日高市議会定例会 開会の挨拶

議長のお許しをいただきまして、ご挨拶と行政報告を申し上げます。

本日、令和3年第3回日高市議会定例会を招集いたしましたところ、議員の皆様には、ご健勝にてお集まりいただき、市の重要案件につきまして、ご審議を賜りますことは、市の発展のため、誠に喜ばしい限りでございます。

さて、本定例会に付議します案件は、令和2年度決算の認定7件、令和3年度補正予算5件、条例の制定改廃2件、工事請負契約の締結について2件、市道の路線の認定について1件、専決処分の承認を求めることについて1件の合計18件でございます。

慎重なるご審議のうえ、ご賛同くださいますよう、お願い申し上げます。

次に、せっかくの機会でございますので、いくつか、ご報告をさせていただきます。

はじめに、「新型コロナウイルス感染症」について、申し上げます。

国は、全国的に新型コロナウイルス感染症が急激に拡大している状況を踏まえ、8月17日に緊急事態宣言の対象地域の追加並びに期間を9月12日まで延長することを決定しました。

これを受け、埼玉県においても緊急事態措置等を延長し、現在も不要不急の外出、県境をまたぐ移動の自粛、特に午後8時以降の不要不急の夜間外出自粛などを要請しております。

埼玉県では、若い世代を中心に新規感染者が急増しており、自宅療養者も増加しています。また、中等症や重症の患者も増加しており医療体制がひっ迫しつつある状況でございます。

市における現在の累計感染者数は、511人ですが、今月はすでに、198人の新規感染者が出ており、大変深刻な状況にあります。

市民の皆さんにおかれましては、長期にわたり、さまざまなお願いをしております。

ますが、非常事態であることをご理解いただき、引き続き、感染症防止対策の徹底を重ねてお願い申し上げます。

次に、「新型コロナウイルスワクチン接種」について申し上げます。

新型コロナウイルス感染防止対策の要となるワクチンですが、国は接種のスケジュールについて、本年11月までに全ての希望者への接種を終わらせる考えを示しております。

市では、引き続き市内の医療機関での「個別接種」と、「ひだかアリーナ」をはじめとした公共施設での「集団接種」を実施し、10月末までにワクチン接種を希望する方への接種を完了するよう事務を進めているところであります。

現時点でのワクチン接種の状況ですが、12歳以上のワクチン接種券送付済者、5万502人のうち1回目を接種された方が、3万3,688人で接種率は、66.7%、2回目を接種された方が、2万6,190人で接種率は、51.9%となっております。いずれも国、県の接種率を大きく上回っております。

また、65歳以上の高齢の方につきましては、接種希望者の約97%の方が、2回目の接種を終了しております。順調に接種が進んでおります。

今後も、接種を希望する全ての皆さんが早期に、かつ、安心・安全に接種できるよう医療機関を始め、各関係機関と引き続き連携し、ワクチン接種を進めてまいります。

次に、「新型コロナウイルス感染症による自宅療養者等への支援」について申し上げます。

現在、新型コロナウイルス新規感染者の急増により、自宅療養を余儀なくされている方が増加しております。

市では、自宅療養をされている方の命と健康を守るため、埼玉県からの支援物資が届くまでの間、食料品の配布やパルスオキシメーターの貸与・保健所への人

的支援を早急に実施したいと考えておりました、速やかに支援を行えるよう、現在事務手続を進めているところであります。

次に、「海外留学擬似体験事業・留学体験<sup>ワンデイ</sup>1DAYツアー」について申し上げます。

この事業につきましては、新型コロナウイルス感染症の影響により中学生海外派遣事業が中止となったことから、身近な場所において、海外留学を擬似的に体験するもので、市内中学2年生を対象に、8月3日から7日までの5日間、文化体育館「ひだかアリーナ」を会場に実施し、253人の生徒が参加しました。

会場では、空港や飛行機内、レストランなどを再現したセットを設け、参加した生徒たちは、空港職員やキャビンアテンダント、レストラン従業員などに扮した英語指導助手との英会話にチャレンジしたほか、オーストラリアに居住する方とオンラインでコミュニケーションを図りました。

この事業での体験を通じ、多くの生徒たちが英語でのコミュニケーションや海外の生活、文化等に対する興味・関心を持ち、国際感覚を高めるよい機会になったものと考えております。

最後に、「一般国道407号鶴ヶ島日高バイパスの開通」について申し上げます。

埼玉県が整備を進めてまいりました一般国道407号鶴ヶ島日高バイパス、延長約1.3キロメートルについて、9月12日の日曜日午後2時に供用開始となります。これによりまして、圏央道とのアクセスが強化され、日高市から県内外への移動が、一層容易になることで、市民生活の利便性の向上が期待されるところであります。

以上で、ご挨拶と行政報告を終わります。

ありがとうございました。